

## Croire, ce n'est pas de la folie

« Tu es fou, Paul! Ta grande érudition te pousse à la folie. »

Actes 26.24

Victor avait un désir ardent de percer le mystère de la vie et de vaincre la mort. Sa mère était décédée alors qu'elle essayait de prendre soin d'une autre femme qu'il aimait et qui était très malade. Victor a tellement été attristé par la mort de sa mère qu'il a décidé de consacrer sa vie à la science. Il est allé à l'université, où il a étudié l'anatomie humaine, la chimie et l'électricité. C'était au début des années 1800. Fort de cette connaissance, Victor a récupéré des parties de corps qui venaient tout juste d'être enterrés dans des cimetières ainsi que des parties d'animaux provenant d'abattoirs. Il a ensuite assemblé ces morceaux pour former un monstre d'une hauteur de plus de 2,5 mètres. Il a injecté des produits chimiques dans les veines de ce monstre et a fait passer un courant électrique dans son cœur, qui s'est alors mis à battre. Le monstre est devenu vivant! Victor avait créé la vie!

Qu'en pensez-vous? Est-ce un fait ou de la fiction? Bien sûr, il s'agit de fiction. Ce Victor s'appelait Victor Frankenstein. « Frankenstein » est le titre d'un livre écrit par Mary Shelly en 1812. Seule une personne atteinte de folie pourrait vraiment croire que ce qu'elle a écrit est vrai.

Paul avait entendu parler d'un homme du nom de Jésus qui avait été tué. Des histoires circulaient disant que Jésus était vivant. C'est de la folie, pensait Paul. Pire encore, il est dangereux de croire une telle chose. Paul en est venu à détester ceux qui disaient que Jésus était ressuscité des morts. Il a essayé d'empêcher les gens de croire en Jésus. Il en a arrêté plusieurs, il a contribué à la mise à mort de certains d'entre eux et il a harcelé tous ceux qu'il a pu.

Un jour, alors que Paul se rendait à Damas, Jésus en personne s'est présenté à lui. Il lui est apparu dans une lumière brillante venue du ciel. Paul lui a demandé : « *Qui es-tu, Seigneur?* » Celui-ci a répondu : « *Je suis Jésus.* » C'est alors que Paul a su que les chrétiens n'étaient pas fous après tout. Jésus était vivant; ils avaient raison. Jésus avait conquis la mort et il avait le pouvoir de donner la vie à qui il voulait. Il avait vaincu la mort par la puissance de sa bonté et de son amour. Il est mort juste et bon et la mort ne peut pas retenir un homme juste et bon, car la mort est le salaire du péché. Dieu accorde le don de la vie à tous ceux qui l'aiment et lui obéissent. Jésus a été le premier et le seul homme véritablement juste et bon, ayant aimé Dieu de tout son cœur et lui ayant obéi parfaitement.

Paul a raconté tout cela à Festus, le gouverneur romain, car celui-ci voulait savoir pourquoi les gens détestaient Paul et avaient essayé de le tuer. « *C'est parce que je prêche Jésus, crucifié et ressuscité des morts* », a expliqué Paul. Le gouverneur Festus écoutait avec beaucoup d'intérêt ce que Paul disait au sujet de

Jésus, ce héros qui avait vaincu l'ennemi le plus redouté de toute l'humanité : la mort. Cependant, à un certain moment, le gouverneur, n'en pouvant plus, s'est écrié : « Tu es fou, Paul! Ta grande érudition te pousse à la folie. »

Bien entendu, nous serions fous de croire que Frankenstein ait réellement pu créer un monstre. Même l'auteure a admis qu'elle avait inventé toute cette histoire dans sa tête. Cependant, Paul savait ce qu'il avait vu. Il a vu Jésus ressuscité des morts. Il a vu Jésus — l'accomplissement parfait de tout ce que les prophètes avaient prédit. Il a vu la véritable solution au mystère de la vie. Parce qu'il est ressuscité des morts, Jésus a le pouvoir de donner la vie à quiconque, à quiconque croit en lui.

Si vous allez à l'Église et que vous écoutez la prédication de la Bible, vous verrez Jésus, vous aussi. Le Saint-Esprit révèle Jésus à tous ceux qui écoutent l'Évangile et qui mettent leur foi en lui. Alors, vous ne croirez plus à cause de ce que je vous ai dit, vous croirez parce que Dieu vous l'aura dit. Il vous donnera la pleine conviction que Jésus est vivant et vous vivrez, vous aussi, pour toujours.

## Paul Aasman, pasteur

Traduit de « To Believe is not Madness », Evangel, vol. 28, n° 4, p. 8.

L'auteur est missionnaire de l'Église réformée canadienne (CanRC) à Ancaster engagé dans l'œuvre de Streetlight Ministries au centre-ville de Hamilton, Ontario, Canada.

## www.ressourceschretiennes.com



2014. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International (<u>CC BY-SA 4.0</u>)